

# Laufen Sie mit über die Rügenbrücke?

Zwei Jahre ist es her, als die ganze Region die Eröffnung der neuen Strelasundquerung gefeiert hat. Damals fand der erste Rügenbrückenlauf statt. Diesen Sonnabend steht die vierte Auflage auf dem Programm.



**Bärbel Kämpfer** (48), Softwareentwicklerin: Es ist Pflicht für jeden Stralsunder Sportler, beim Brückenlauf dabei zu sein. Damit unterstützt man nicht nur die Veranstalter, sondern trifft dort sehr viele Sportbegeisterte. Außerdem ist es ein tolles Erlebnis, über die Brücke zu laufen.



**Eric Hoffmann** (20), Azubi: Ich spiele jetzt seit 14 Jahren Handball. Laufen gehört natürlich zum Training dazu. Ich würde auch gern mal mit über die Brücke laufen. Bisher habe ich es noch nie geschafft. Auch in diesem Jahr lässt sich der Termin mit dem Spielplan leider nicht vereinbaren.



**Grit Wollenberg** (36), Beamtin: Ich mache in diesem Jahr zum zweiten Mal beim Brückenlauf mit. Diesmal nehme ich mir die 12 Kilometer vor. Die Aussicht von der Rügenbrücke ist auch sehr schön. Schon seit fast zwei Jahren trainiere ich in der Laufgruppe des SV Hanse Klinikums.



**Heinz Westphal** (75), Rentner: Am Brückenlauf nehme ich als Nordic Walker auf alle Fälle teil. Seit vier Jahren betreibe ich diese Sportart aktiv, da kann ich doch nicht auf das Ereignis des Jahres verzichten. Da bereitet man sich lange drauf vor und freut sich, wenn der Tag endlich da ist.



**Elke Grabosch** (64), Rentnerin: Ich mache zum ersten Mal beim Brückenlauf mit. Mir macht es einfach Spaß, aktiv zu sein. Vor allem natürlich in der Gemeinschaft mit Gleichgesinnten. Ich werde mir die sechs Kilometer lange Strecke von Altefähr aus vornehmen.

Umfrage: Ines Engelbrecht